

Avanzando en meditaciones y engaños (Todo el mundo debe leer)

Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 23, 2016](#)

Ahora hay que abordarlo. Una y otra vez se trata de un fenómeno recurrente. Debido a ser inconscientes de lo que significa avanzar, cómo se avanza, y qué se espera del avance, muchas personas caen en ciertas lagunas que los destruyen y retrasan en el avance. La gente también cae en otra laguna en muchos casos, porque subconscientemente nadie quiere realmente avanzar espiritualmente a menos que se desprogramen de la inmundicia y se adhieran a ella. La mayoría de la gente esta atascada en diferentes maneras con respecto a eso. Luego tienes unos pocos judios alrededor que por supuesto, empujan esto hasta el borde hasta que todos son destruidos. Esto es lo que hacen los judios- destruyen a los satanistas y a la gente que puede derrocarlos.

Una alegoría importante al respecto es una alegoría que los budistas han destruido y pervertido, gracias al enemigo. Esta alegoría trata de cómo los «Devas» te van a «Engañar» en el camino tuyo para convertirte en un «Dios». Los Devas no son los «Demonios» como dicen muchos idiotas, sino que los Devas personifican los poderes de los Demonios. Cuando uno medita, se da cuenta de que tienen poderes. Poderes para tener sexo, poderes para la riqueza, poderes para hacer cualquier cosa (o eso piensan, y potencialmente puede ser Verdad).

Aquí es donde es una etapa crucial y donde la mayoría de las personas, cuando se enteran de su capacidad para causar algunas cosas (especialmente para los nuevos satanistas que son realmente respaldados y protegidos por los Dioses hasta que aprenden a batir sus propias alas), instantáneamente piensan que son «Dioses», alguien «Importante en su

vida pasada» y la lista interminable sigue. Mientras que los poderes pueden ser reales y pueden ser más o menos, aquí, falta el sentido común.

El enemigo ha mentido cuidadosamente que el Satanismo se trata de Egotismo, ser una persona enferma de avaricia, pereza y todas esas cosas. Uno puede caer en cualquiera de las dos categorías, realmente no importa. Si prestas atención entre líneas, esto es lo que provocan. Ellos instigaron cuidadosamente los factores que hacen que los satanistas actúen de esa manera, para que nunca jamás sean efectivos, o formen una unidad que destruya al enemigo. Esto asegura que su canceroso sistema judío se ponga en marcha. Solo miren a su lado para ver cuanto cortan esto por su cuenta, para entender esto. El satanismo por definición es para individuos que forman una unidad, no para una masa, sin embargo, los individuos tienen que adherirse a la unidad para que la unidad se adhiera a ellos. Esto no puede ser unilateral.

Esta gente es muy fácil de controlar. Basta con echar un vistazo alrededor y ver cómo estas personas «egoístas» son tan fácilmente controladas, más que cualquier persona «desinteresada» incluso. Es básicamente dos caras de la misma moneda de una personalidad deteriorada.

Otra cosa. Mucha gente nueva se queja de serios «ataques» del enemigo cuando son nuevos. Poco se dan cuenta muchas personas que no es realmente el enemigo haciendo esto, sino ellos mismos - sus propios miedos programados, mente incontrolable, y las programaciones que el enemigo puso dentro de su propia mente. Esta es una alegoría de como todos los prisioneros fueron encerrados en una celda durante toda su vida, en un círculo alrededor de un ojo que observaba cada uno de sus movimientos y pensamientos. Cuando salían de la cárcel, temían ser constantemente inspeccionados, vigilados y machacados. Como en el estrés postraumático, cada sonido les sonaba como una bala. Esto es algo típico que le pasa a la gente y el enemigo lo sabe, es por eso que empujan totalmente el sentimiento de completa supervivencia, o por que "Jesus Monitorea todos tus Pensamientos" o "si tu ojo te hace pecar, sacatelo". La

gente hace de este pensamiento parte de lo que son. El enemigo hace esto a propósito. Por lo que el enemigo kike «dios» no puede castigar, la gente se auto-castiga y piensa que fue «Dios». Método fácil para el control.

También hay ciertos individuos que son nuevos y no pueden ver esto. Por naturaleza, como con cualquier otro tipo de magia judía seria, nunca verán más allá de esto. Por qué el satanismo no ha derrotado al enemigo todavía, hay que reconocer, este problema exacto. Muchos vagos de bajo nivel que se creen todopoderosos y poderosos, pero nunca prestan atención o hacen sacrificios para actualizar esta visión, o no pueden trabajar en unidades. El enemigo quiere el satanismo sin orden, caótico, un culto de egopatía y de esta manera, nadie avanzará.

Esto puede ser fácilmente rastreado por muchas razones. Mucha gente ha sido reprimida y sometida toda su vida, así que ahora quieren crear una gran idea sobre cómo son superiores a todos los demás, sólo para sentirse superiores por una vez. Para otros esto se manifiesta en una especie de ego-violencia hasta el fin de los tiempos. Otros también avanzan aún más y en muchas etapas avanzadas de avance, este fenómeno es recurrente. Mucha gente se queda atrapada en esto, especialmente la gente que es «fuerte» o puede serlo por naturaleza. Para otros pueden ser otras cosas. Sin embargo, este tipo de cosas están codificadas en gran medida en la Torá y son una causa importante para que muchas personas olviden el propósito de todo este asunto.

Tu ego es algo así como un vehículo universal desde el que debes experimentar la realidad. De hecho, es una herramienta, y una herramienta hermosa, hecha para expandirse y perfeccionarse. Hay mucho más allá del «yo» en los niveles superiores, pero la mayoría de la gente nunca llegará a verlos, o incluso a los mismos Dioses, porque eligen conscientemente o no vivir en la paranoia anterior. Simplemente hacen de este coche un monster truck, le añaden llantas doradas, intentan pisar los coches de los demás o algo así. Su ego de monster truck siempre es mejor, siempre saben,

siempre tienen la solución. Cuando se enfrentan a la realidad que hay detrás de todo esto, se enfrentan y fracasan.

Este comportamiento asegura que las personas nunca tendrán contacto real con los Dioses, y por lo tanto, nunca avanzarán. Sus mentes tratan de servir a su propio engaño creado, y los «Dioses» que ven no son ni siquiera más inteligentes de lo que ellos mismos son. Adivina, porque no consiguen NINGUNA comunicación real con ellos, sino que están en un autoengaño. Mejor pedir guía y mensajes, y la Verdad, que más bien engañar a alguien más o a ti mismo.

Esto te asegura que estarás estancado y nunca avanzarás más allá de cierto nivel. Este es también el enemigo. El enemigo sabe que el verdadero poder no está en la egolatría, en crearse un yo malcriado o en creerse santo. Esto es un engaño que venden a los demás. El poder es poder y en realizar la Unidad. Eliminar esta enfermedad patológica tampoco es «desmoralizar». Es desde donde se construye la VERDADERA moral y el VERDADERO carácter.

De plano, cierta gente trata de combatir delirios como el xianismo o los delirios de los kikes, creando más delirio. Poco saben que los kikes son verdaderos maestros del engaño. Los satanistas se relacionan con Saty-an por una razón sin embargo... Los delirios sólo obstaculizan nuestro esfuerzo. Y son intolerables en muchos casos, especialmente cuando perjudican este esfuerzo.

Por qué esta cosa se vuelve casi patológica para muchos debería ser evidente. Las personas pequeñas siempre se creen muy superiores, divinas y asombrosas. Me he encontrado con personas de coeficientes intelectuales excepcionales, seres que tienen el poder de enviar a la gente al más allá con el movimiento de una mano, los Demonios y los Dioses. Ninguno de estos seres tenía el llamado «gran ego» en el estúpido sentido humano. Muchas veces el "gran ego" no esta basado en nada que no sea

consumismo, o solo algún tipo de sentimiento o idea. En otras palabras, no se basa en la productividad o utilidad real de uno, sino en ilusiones.

Y no, no se trata de un pensamiento positivo o ilusorio para avanzar. Se trata de una nueva realidad en la que las personas que no pueden hacer o ser, son y están. Esto no es diferente de un videojuego, o de otra realidad. La gente seria, responsable, que tiene familia, hijos, o es responsable de los demás, sabe perfectamente a lo que me refiero. En cuanto a los quejicas de siempre... No digáis que no os lo advertí. Asegúrate de convertirte en un ser mejor haciéndote realmente mejor. Tu capacidad de llenarte a ti mismo debe ser usada para crear un mejor tú. No una monstruosidad. El egoísmo en el peor y degenerado de los seres NO hace avanzar nada. Ser amoroso con uno mismo, y respetuoso con los demás seres humanos, siendo cada uno consciente de quién es, es exactamente esto. El enemigo quiere que la gente se haga ilusiones sobre quiénes son, para que nunca se descubran a sí mismos de ninguna manera.

Mantener las ilusiones en la mano intentando pensar que uno es perfecto cuando no lo es, ciertamente sólo va a perjudicarles en el sentido de que nunca verán y corregirán sus errores. Estas personas son presas fáciles para el enemigo, extraterrestres y demás. Además, innumerables personas han caído en esta trampa, satanistas o lo que sea. A largo plazo, esto crea conflictos, luchas internas y, al final, divisiones. Las ideas del capitalismo están en esta cosa. Es solo que el dinero es ahora poder espiritual, y en vez de llenar una cuenta bancaria, la gente se llena de ilusiones. Esto no es Capitalismo, esto es Nacional Socialismo. La labor, el trabajo y la utilidad en el mundo real es lo que importa, y la esencia del trabajo y su peso. No las ilusiones, comentarios, cagadas de ideas. Todos en este mundo se creen tan exageradamente importantes, altamente asombrosos, inefables e irrefutables. Esto es lo que ha creado el sistema judío, y por el que está cayendo Occidente, mientras el pueblo se va hundiendo poco a poco por el sumidero sin darse cuenta de nada.

Los judíos mismos son los que han creado este comportamiento para llenar su hueco por su aparente parasitismo e inutilidad. Otros les siguieron, como tantos que fueron engañados haciéndoles creer que uno se construye un yo construyendo mentiras a su alrededor, en lugar de su yo real. Piensan que porque contextualizaron su mierda en un «Complejo de Superioridad» se convirtieron realmente en algo. Siguen siendo, sin importar lo que tuvieron, tienen o tendrán, excremento de existencia. La muerte de cualquiera, o la esclavitud de cualquiera, NUNCA cambiará este hecho. Es simplemente lo que son. Una raza de heces que comen basura que ahora está sentado en las oficinas y tratando de convencer a la humanidad de que son útiles. No es un buen ídolo para seguir.....

Satanás estaba tratando y sigue tratando con personas VIP del mundo, personas con enormes coeficientes intelectuales, líderes, científicos y muchas otras personas, la mayoría de las cuales las personas «normales» no pueden, y nunca, nunca se compararán. Los delirios de grandeza no llenarán este vacío. Una persona normal con una comprensión real de quién es y con voluntad de progresar superará con creces incluso a las personas con más talento del lugar que se sientan sobre sus talentos o ilusiones de grandeza.

No importa lo cerca que estemos de los Dioses y lo mucho que nos quieran, la gente tiene que ser realista y entender que los Dioses están muy por delante, y aprovechar esta oportunidad que tenemos con ellos con lealtad, humildad e intensa fe inquebrantable. Ellos no tienen mucho que ganar de nosotros, pero nosotros tenemos mucho que ganar de ellos.

Si los Dioses fueran seres con complejo de superioridad y egoísmo tonto, ¿dónde estaría la Humanidad a estas alturas sin ningún aliado? La gente debería imitar este paradigma de fuerza, poder y compasión. Los Dioses nos muestran compasión. La Humanidad se ha vuelto tan retrasada y, sin embargo, siguen aquí y llaman a la puerta para ayudarnos. Lo que es seguro, es que ellos no «necesitan» nada de nosotros, excepto ser

recordados y que nosotros comprendamos su amor genuino, y hacernos dignos de la vida que nos han dado.

En cuanto al vacío que muchos sienten, lo que llenará este vacío es el trabajo real sobre uno mismo, avanzando y convirtiéndose en lo mejor que uno pueda ser. Casi todos los siglos XX, XIX, pertenecieron a Satanás y la Humanidad avanzó mucho. Sólo últimamente se ha ido esta locura. Satanás ha guiado a faraones, comandantes mundiales y muchos otros seres importantes y realmente prominentes. Aunque no puedo hablar en Su nombre, porque su perdón y comprensión no tienen límites y su amor no tiene fin para Su pueblo, puedo decirte esto, por años de trabajo. No abuses de esto, no desperdicies esta oportunidad y no trates de meterte con los Dioses. Tanta gente también se da por aludida con el nombre de su «Demonio» o «DG».

Una última nota. En serio, ciertas personas necesitan revisarse a sí mismas. ¿Quién se creen que son? La mayoría de la gente son solo seres Humanos sin valor que solo creen lo que ven en Hollywood, que Satanás hara cualquier cosa solo para comprarlos, o que Satanás esta demasiado interesado en mierda. Adivina qué, no lo hará, y nadie tiene que tolerar un comportamiento incesante como ese. Satanás necesita trabajadores, gente respetuosa, gente con corazón y lealtad. Este tipo de vagos que no pueden ver esto, tienen que desarrollar, o desarrollarán después de abofetearse a sí mismos, una comprensión de eso.

La mayoría de ellos quieren PENSAR que se comunican con los Dioses, para inflar su ego de que avanzan rápido. Todo esto en el contexto de la estupidez occidental. Si uno está realmente interesado en lo que hacemos, más bien se construye a sí mismo, se adhiere realmente a lo que hacemos, se despoja de su vieja piel de ignorancia y comprende el orden de las cosas. Para los sinvergüenzas patológicos, pueden irse y marcharse. Este es su destino de todos modos, con su comportamiento, y no vamos a involucrarnos en su esfera personal de elecciones y vida. Dicho esto, todo el

mundo es libre de elegir. Tu libertad de elección no siempre implica que vaya a ser buena, así que úsala sabiamente.